

# 16 avril 2023

## Marche Populaire

La Commission Amitié & Nature s'est associée à l'UT Cronenbourg pour proposer une marche populaire sur son site de la Bassotte à Lutzelhouse/Wisches.

Partant timidement, le score d'une centaine d'inscrits fut atteint bien avant la date fixée pour la clôture à cette manifestation.

Bien entendu, la réservation ne porte que sur les repas. Les personnes désirant profiter du circuit concocté par le Président Alain Braun, pouvaient toujours prendre le départ le jour-même pour le modique frais demandé. Mais ce ne fut pas le cas.

Les jours précédant la marche furent consacrés aux préparations de circonstance.

Le circuit fut mis sur pied par le président et en parallèle les besoins en restauration furent estimés.

Le contingent participatif fut, pour cette fois-ci, principalement constitué de groupes.

La veille de la journée, une équipe procéda à la mise en place d'un balisage approprié, avec des flèches indiquant la marche à suivre, les autorisations officielles demandées ayant été accordées.

La météo incertaine un certain temps, fut favorable le jour même avec toute fois un peu de fraîcheur.

Les bénévoles chargés du point de ravitaillement en subirent les effets, avec un vent plutôt froid.



L'heure du repas sonna à 12h30 et la centaine de convives put profiter du menu proposé.

Plat, dessert et café furent ainsi distribués pour se remettre des efforts pédestres effectués.

Les remerciements vont aux bénévoles, habitués ou non, qui ont œuvré pendant ce week-end pour le plaisir des participants.



Ceux-ci mirent à profit la fin de la journée pour remettre en place tout le matériel utilisé et remettre en état le refuge.

Peu de représentations des différents clubs affiliés, mais Mulhouse avait envoyé ses représentants.

Comme il est prévu, les gains issus des inscriptions et des repas vont à la Commission.

